

EU-Konformitätserklärung / EU-Declaration of Conformity

Projekt-Nr.: / *Project-No.:* P23-0640
Monat/Jahr: / *Month/Year:* 10/2023-06/2024
Hersteller: / *Manufacturer:* EPG Elektrotechnik GmbH
Anschrift: / *Address:* Gewerbeallee 10
4221 Steyregg
Austria

Produktbezeichnung: / *Designation of goods:*

Blackout-Box FRT 1p
Artikelnummer: 24.MA01AKP6X4

Niederspannung-Schaltgerätekombinationen für / *Low Voltage switchgear assembly for*

Kunde: / *Customer:* Horizon Technologies GmbH
Anschrift: / *Address:* Am Bahnhof 47
A-4225 Luftenberg an der Donau

Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinie(n) überein: / *The named equipment complies with following European rules:*

Niederspannungsrichtlinie: / *Low Voltage Directive:*

2014/35/EU Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt.

Directive of the european parliament and of the council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the member states relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits.

EMV-Richtlinie: / *EMC Directive:*

2014/30/EU Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit.

Directive of the european parliament and of the council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the member states relating to electromagnetic compatibility.

RoHS-Richtlinie: / *RoHS Directive:*

2011/65/EU Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

Directive of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Die Konformität des bezeichneten Produktes mit den hier genannten Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen: / *The conformity of named product with above listed rules is proved by compliance with following standards:*

Harmonisierte Europäische Normen: / *Harmonised European standards:*


EN 61439-1 2021-11-01

EN 61439-3 2013-06-01

Aussteller: / *Issuer:* **EPG Elektrotechnik GmbH,**

Ort, Datum: / *Place, date:* Steyregg, 21.12.2023

Rechtsverbindliche Unterschrift: / *Binding signature:*


i. V. Ing. Ewald Ebner / EPG
CE-Beauftragter / *CE-authorized person*


ppa. Dipl.BW Thomas Gruber, MBA / EPG
Projektleitung / *Project management*

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration certifies the conformity with listed rules, but does not assure any product characteristics/qualities. Attention has to be paid to safety rules of attached product documentation.